

～選手権全道大会を終えて～【2024/10/18. 19. 20】

10月18、19、20日に函館市で行われた選手権全道大会に参加してきました。全道大会初戦の相手は、地元の函館大谷高校で、試合会場も相手チームのホームグラウンドでしたが、札幌で対戦相手の試合があった時に偵察に行くなど十分な準備をしてから試合に臨みました。試合当日、会場入りすると全道大会ならではの空気が漂っていました。生徒は緊張しているかと思いきや、終始落ちついた雰囲気がありました。しかし、試合が始まると全道大会の壁を感じてしまい、相手のゴールネットを揺らすことが出来ずに終わってしまいました。試合が終了すると、試合に負けて悔し涙を流す選手や、これが全道レベルの試合と改めて実感する選手や、次の試合に向けて試合の振り返りをする選手がいました。宿に戻りみんなで夜ご飯を食べ、最後の全体ミーティングを行うと3年生一人一人からの言葉に感極まって、涙が絶えない時間となり、今年度当初に掲げた目標の”We are challenger”になれたと感じられた瞬間でした。

選手と一緒に最前線で戦っているマネージャーや、日々生徒をサポートしていただいている保護者等の皆さま、函館という遠いところまで駆けつけて応援して下さいました。その全道大会になったと思います。本当にありがとうございました。

そして5名の3年生、3年間本当にお疲れ様でした！

小樽水産 vs 函館大谷
前半(0-3) 後半(0-4) 計(0-7)

会場準備や運営、審判をしていただいた関係者の皆様方、対戦していただいた函館大谷高校サッカー部の皆さま、応援して下さいました。感謝申し上げます。

【大会の様子】



【大会の様子】

